

∞マウンテンマウスの紹介を少し∞

山口県周防大島出身の「マウンテンマウス」は、兄“中谷昌史”と妹“中谷愛美”的兄妹ユニットです。グループ名「マウンテンマウス」の由来は、マウンテンが山、マウスが口、つまり山口の直訳です。ここからも、ふるさとである山口県と周防大島を愛する気持ちがよく表れています。

2001年7月「DA DA DA」でCDデビュー、山口県・広島県・岩手県・宮城県を中心に精力的な音楽活動をしています。

嘉年では昨年も兄の昌史さんによるコンサートが行われました。



（水） 1月30日  
防大島の周辺（水） 1月30日

「写経」とは？（日本国語大辞典）  
仏語。経文を書き写すこと。また  
書き写した経文。

本来、経文を広く世に伝えるために  
に行なわれたが、その功德が高く評  
価されたので、後には国家の安寧、  
祖先の冥福、自己の得脱など、種々  
の目的から行なわれるようになっ  
た。

生活から意識を切  
系中力を養い、達成  
感も味わえる貴  
重な時間となる  
ているようです。  
緊張感の中で  
何かに取り組む  
ということは、日  
常生活に芯を通  
す精神修養の一  
環として、現代の  
私たちに最も必  
要なものなのか  
もしれませんね。

マウスティントンマウス  
ふれあいコン

ふれあいコンサート

夜の7時半から、分館の大集会室では熱気ムンムン。嘉年小・情島小の子供たち、両校の関係者、保護者、地域住民、マウンテンマウスの協力者、舞踊家等々、100名余りの賑やかなひと時でした。

マウンテンマウスの見物者を巻き込んでの工ネルギッシュな歌と振り付け、若い舞踊家の創作舞踊、参加者も手振り身振りでその場の雰囲気に引き込まれ、躍動感の溢れる時間でした。このショウは、嘉年小学校と情島小学校の交流会の一環でもあり、コンサートの後は、真っ暗なかかし広場で保護者達により市販花火の打ち上げも行われ、子供たちも約2時間の楽しいひと時となつたようです。

身も心も引き締めて  
「写経」に取り組みました。

協力隊として嘉年で活動するのもあと一ヵ月となりました。分館便りに文章を載せていただきました。このもこれが最後です。思えばあつという間の一年間でした。つらいことももちろんあつたけれど、楽しいことばかりの一年間でした。それは嘉年のあたたかくて面白いみなさんのおかげです。本当にありがとうございました。

嘉年には美味しいお米や野菜があつて、豊かな自然があつて素晴らしい伝統文化があつてと地域資源に溢れています。しかし、その地域資源を作り出している、『人』こそが一番の資源だと思います。生活が急激に変化した現代では、地域に残る風習や伝統を受け継いでいくことが難しい状態です。しかし、一度途絶えてしまえば再開することは容易ではありません。たとえ子供の世代が興味を持たなくとも孫の世代が興味を持つかもしれません。私の地元でも、父の代で途切れてしまつた古い風習があることが、祖父が亡くなつた後に分かりました。それはとても素敵な風習で、しかし、今ではそれを知る人はほとんどいないというのです。話を聞いた時からずっと気になつていましたが、嘉年に来て、様々な伝統や風習を見て、ますます知りたいと思うようになりました。完全に途絶える前にどうにか残すつもりです。長々書いてしまいましたが、要するに、せつかく素敵なお風習や文化があるので次世代に伝えて欲しいということです。

話は変わりますが、4月からも阿東に残りました。長門峡の道の駅で働く予定です。車なしの

「今年度最後の図書購入です。」

新着図書以外の蔵書の中にも、興味を引く図書も多々あろうかと思いますので、是非お出でいただき、本棚をご覧ください。

吉元由美	こころ歳時記	
加藤迪男	十二支の動物たちの生き方事典	日本地域社会研究所
伊吹有喜	なでし子物語	ポプラ社
マイケル・モーバーゴ	発電所のねむるまち	あかね書房
野崎洋光	「分とく山」の薬味・たれ・塩麹レシピ	世界文化社
平林知子	魔女・魔法使い大図鑑 魔女からの招待状	国土社
内田康夫	萩殺人事件	光文社
浦山雅弘	イラストでわかる胃がん・大腸がん	法研
A Y U R A	今すぐ使えるかんたん Excel & Word2010	技術評論社
戸内順	はじめての Windows 8	秀和システム



A black and white photograph of a massive Christmas tree, likely made of paper or fabric, standing outdoors at night. The tree is densely covered in numerous small, glowing lights that create a starburst effect against the dark background. It appears to be a public or community-made tree, possibly for a festival or event.

地域の皆さんのが協力で、年末・年始の寒くてせわしい季節、嘉年華幹事會センター前の国道沿いに、ささやかな暖かさを提供したイルミネーションでしたが、12月20日から1月15日まで、ささやかな明かりを灯し、暗くて寒い夜に、外出先から嘉年に帰り、清々しい光の点滅が目に入ると、なんとなく「ホッ」としたのは私だけでしょうか？

今回は、地域団体からのイルミネーションの寄贈もあり、鮮やかさも、より鮮明となつた気がしました。

今年末も、厳寒期のささやかな灯を地域の皆様方のご協力で点灯でりますようよろしくお願いいたします。

また、寄贈いただきたい団体及び装飾のお手伝いをされた方々には、ありがとうございます。ごさいました。今後ともよろしくお願ひいたします。

阿東地域交流センター  
嘉年分館長

イルミネーション  
お役目ご苦労さ

